



Creación de La Fundación Jorge Millas

36
2.
M
L

Q La creación de la "Fundación Jorge Millas", para difundir la obra filosófica del académico recientemente fallecido, fue anunciada durante un homenaje en su memoria, efectuado ayer en la Academia de Humanismo Cristiano.

El objetivo de dicha entidad sería la edición de sus obras completas, así como la realización de seminarios y cursos para dar a conocer más ampliamente el contenido de su pensamiento.

También se anunció que se instituirá el Premio Jorge Millas para el mejor ensayo filosófico, galardón que se entregaría anualmente.

Según informó Jorge Mera, director del Programa de Derechos Humanos de la Academia de Humanismo Cristiano ambas iniciativas surgieron del interior de esa entidad, donde el desaparecido catedrático se desempeñó a partir del segundo semestre de 1981.

El acto de homenaje a Jorge Millas contó con la participación de más de 100 personas. En él intervinieron, además de Mera, los profesores Herman Niemeyer y Humberto Giannini, y el poeta Nicandro Parra.

Niemeyer se refirió a la juventud de Millas y luego hizo un breve recorrido

Creación de la fundación Jorge Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creación de la fundación Jorge Millas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)